

「習志野きらっと2024」に NI-Youth が参加して タスカルーサ経験を市民の方々に伝えました

NI-Youth は習志野市国際交流協会で活動する学生および青年の組織です。2024年10月13日、「習志野きらっと2024」に参加しました。市役所駐車場の会場に設けられた NIA のブースで、「きらっと祭り」に訪れた多くの市民の方々と交流することができました。

特に、私たち高校生は昨年夏、習志野市の姉妹都市交流事業でアメリカのタスカルーサ市を訪問しましたが、その時の渡米経験について話す貴重な機会をいただきました。タスカルーサへの派遣事業にこれから参加を考えている若い方に、自分たちの体験を伝えることができましたし、タスカルーサからの高校生を受け入れた経験のあるホストファミリー

一の方とも同じ思いを確かめることもできました。「タスカルーサに行ってみたい」「ホストファミリーをして外国人を受け入れたい」という声を聞いて、とても嬉しく感じました。

またきらっとサンバでは、初めて会った外国の方々と英語で話もでき、楽しい時間を過ごしました。今後さらに英語学習に意欲的に取り組み、これからもユース活動に積極的に

参加する決意を新たにしました。

毎年きらっと祭りには参加していましたが、今年は初めてサンバを踊り、地域の方々と協力して開催されるお祭りの楽しさを改めて実感し、感謝の気持ちでいっぱいになりました。(報告：NI-Youth)



習志野きらっと2024会場のNIAブースで